

## 健康で笑顔いっぱい毎日を 「内子町健康まつり2015」

内子町は9月5日、健康増進と生きがいづくりを目指す「内子町健康まつり2015」を共生館で開きました。

最初に「高池健康づくり優良賞」の表彰式を行い、日頃の健康管理に努め地域活動に貢献している太田舛茂利さんら9人に、表彰状と記念品を贈りました。

記念公演ではタレント俳優の榊形浩人さんが



1\_高池健康づくり優良賞の受賞式 2\_テレビでは「まっすん」でおなじみの榊形さん

「ワクワクは日常にあり」と題して登壇。「日常には面白いことが散らばっている。挑戦する心を忘れず、ワクワクを探して」と呼び掛けました。

今回はロコモティブシンドロームが主なテーマ。会場ではロコモ度の検査や、ロコモ予防の運動教室が行われ、参加者は気軽にできる運動を学びながら、健康に対する関心を高めていきました。

## 大舞台での健闘を祈って 全国大会出場者の壮行会



(写真左から)大野恵愛さん、清水未来さん、稲本隆壽町長、織田優波さん、亀岡忠重教育長、大野春陽さん

スポーツの全国大会出場者の壮行会が9月18日、内子町役場本庁舎で行われました。

「2015年の国わかやま国体」などに出場する9人の選手の内、4人が参加。全国大会に向けての抱負を述べました。

稲本隆壽町長は「鍛えた技と力を全国大会で発揮してください」と激励しました。

《情報提供のお願い》  
内子町では全国大会などへ出場するスポーツ選手に対して、激励金などの支援をしています。皆さんからの情報提供で出場者を把握していますので、該当する人は、ぜひご連絡ください。

【連絡・問い合わせ】  
内子町教育委員会自治学習課(内子分庁内)  
☎0893(44)2114

### ■全国大会出場者一覧(敬称略)

氏名(区名、学校名)	競技名	大会名	開催場所
水野めぐみ(内子21)	空手道	2015 紀の国わかやま国体	和歌山県白浜町立総合体育館
水野 泰輔(内子21)	空手道	2015 紀の国わかやま国体	和歌山県白浜町立総合体育館
水野 恭輔(内子21)	空手道	2015 紀の国わかやま国体	和歌山県白浜町立総合体育館
紺屋沙也乃(内子18第2)	空手道	2015 紀の国わかやま国体	和歌山県白浜町立総合体育館
原田 健太(内子19第2)	レスリング	2015 紀の国わかやま国体	和歌山県那智勝浦町体育文化会館
織田 優波(松尾)	相撲	第18回全日本小学生女子相撲大会	愛媛県西予市乙支の里乙亥会館
大野 春陽(内子17)	相撲	第18回全日本小学生女子相撲大会	愛媛県西予市乙支の里乙亥会館
清水 未来(内子17)	相撲	第18回全日本小学生女子相撲大会	愛媛県西予市乙支の里乙亥会館
大野 恵愛(内子17)	相撲	第18回全日本小学生女子相撲大会	愛媛県西予市乙支の里乙亥会館

## 「子育てに喜びを感じていますか」 課題を地域で考えるセミナー

「子育て・少子化対策セミナー」が9月6日、内子町共生館で開かれ、保護者や住民など約170人が参加しました。

まず保護者代表の武内節子さんの意見発表や保育園の事例紹介があり、子育ての課題について意見交換を行いました。続



グループに分かれて熱心に意見を話し合う参加者の皆さん

## いじめは絶対に許さない 小・中学生がいじめ対策会議

「内子町いじめ対策子ども会議」(内子町教育委員会主催)が8月20日、内子自治センターで開かれ、内子町内の全ての小・中学校から代表者34人が参加しました。

児童・生徒らは、各校のいじめに対する取り組みの発表や情報交換を

した後、いじめをなくすために、今できることを話し合いました。

会では「あいさつ運動など小さなことから広げる」「ゆるキャラを作って呼び掛ける」などの提案を各学校に持ち帰り、いじめを許さない取り組みを推進すると決議しました。

いて児童健全育成推進財団理事長鈴木一光さんが、「子は親の鏡」と題して講演し、「育った子どもを見れば、親の育児姿勢が分かる。年齢に応じた関わり方で子どもに必要な経験をさせながら、しっかりと見守ることが大切」と説きました。



大切なポイントを書き出して説明する鈴木一光さん

## 演劇と内子座の魅力を知る5日間 「演劇大学in内子」を開催

「演劇大学in内子」(文化庁・日本演出家協会主催)は8月28〜30日、9月5・6日の計5日間、内子座などで開かれました。演劇大学は国内外で活躍する演出家を招き、短期間で演出や演技などを学ぶ場です。

能舞台の体験など、さまざまなことを学びました。最終日には、講座「舞台に立つてみよう」も演劇クラブの成果発表がありました。内子座全体を舞台にした「ロミオとジュリエット」など、趣向を凝らした作品で成果を披露しました。その他、参加者や演出者のフリートークなどが行われ、内子座の可能性について話し合いました。



1\_舞台から見る「ロミオとジュリエット」が新鮮 2\_子どもたちが初めての演劇に挑戦